
NBAバレエ団の「海賊」を見に行ってきました

先日NBAバレエ団の「海賊」を見に行ってきました。

ストーリーが凝縮されていてわかりやすく、物語に入り込み感動しました。

沙彩さんも美しく演じていてとても嬉しく思いました。

2023.06.26

許可を得て撮影


